
 Protokoll Große Mitgliederversammlung (virtuell)
 
„Friedensglocken e.V.“

 Vom:  28.11.2020 15:00 bis 17:00 Uhr

 Ort: 

 

Pfarrhaus Marienfließ (Host)

 Art:

 

Telefonkonferenz

 Teilnehmer: Helmut Kautz, Friedbert Enders,

 

Mirko Zimmermann, Benno Schmidtchen,

 Bernd Schulz, Egbert Läufer, Matthias Funke, Wolfgang Gühne, Thorsten Lüth, Alfred Rutzen, Daniel 
Ginsberg Leiter Logistik vom World Vision Hilfswerk,

 

Siegbert Lehmpfuhl, und weitere 8 Teilnehmer 

 
 ab 16 :30 Johanna Ruminski und Renate von Boddien

 
 Tagesordnung:

  

Thema der MV: Vorbereitung der OST-WEST Tour 2021 

 Begrüßung und Einleitung Helmut Kautz was hat der Verein seit Gründung geleistet

 Kurze Vorstellung der Strecke 2021 durch F. Enders und dann Aufteilung 

 Aufteilung in Arbeitsgruppen:

 
 

Gruppe I 

 

Pferde und Mitfahrer –

 

Mathias Funke, Egbert Läufer, Mirko Zimmermann,

 
 

Gruppe II

 

Finanzen -

 

Ronald Krause und Helmut Kautz

 
 

Gruppe III

 

Öffentlichkeitsarbeit und Werbung –

 

Friedbert Enders 

 
 

Gruppe IV

  

Tross und Versorgung -

 

Benno Schmidtchen, Bernd Schulz,

  
 Ergebnisse Gruppe I 

 Es wurde angeregt, Mathias Funke zu bitten eine Vorabanfrage an bisherige Teilnehmer 
durchzuführen und die vorab die Beteiligung kennen um ggf. begrenzend eingreifen zu können. 

 Als Obergrenze wurde über eine Anzahl von maximal 24 Pferden und 35 Personen/Teilnehmern 
gesprochen. Zur Begrenzung sollte ggf. ein Punktsystem erarbeitet werden. 

 Wir sollten uns das mit der Werbung überlegen wie intensiv das betrieben wird. 

 Mirko Zimmermann regte an die Mittagspause auf reine 2 Stunden Ruhezeit der Pferde zu erhöhen. 

 
 Ergebnisse Gruppe II

 Ronald Krause gab

 

eine Auskunft über den aktuellen Kassenstand.

 
 Ergebnisse Gruppe III

 F. Enders stellte die Druckerzeugnisse des Jahres vor und wie darauf hin ein Erscheinungsbild 
anzustreben, was den Wiedererkennungswert erhöht.  Das wurde von allen befürwortet. K-D Plentz 
ist breit 1000 EUR dafür auszusetzen. H-G Flack sagte ein richtige Corporate Design ist nicht unter 
10.000 EUR zu bekommen. Er regte gleichzeitig an das Lette Berufsausbildungszentrum in Berlin um 
Unterstützung zu bitten. Das übernimmt F. Enders 

 Es sollte auf einem Stick Vorträge und Videos gesammelt werden und Vorträge halten zu können.

 Es wurde angeregt in diesem Zusammenhang über die Schaffung eines Logos und einer Kleidung, T-
Shirt und Namensschilder nachzudenken. 

 In jedem Fall sollte Anselm Franz einbezogen werden. 

 
 Ergebnisse Gruppe IV 

 Gruppe IV -> Tross und Versorgung

 Großteil der Versorgungstechnik (Kühleinrichtung, Imbisswagen, Aggregat) stellt wieder Bernd Schulz 
zur Verfügung.

 Es ist angedacht wöchentlich ein Speiseplan aufzustellen zur besseren Kalkulation, so dass weniger 
Produkte angebrochen werden müssen und dem Wunsch auf tägliches Mittagessen zu entsprechen.

 






